

EL Eco de Cartagena.

Año XXV.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7029

Precios de suscripción.

CARTAGENA, un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7'50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11'25 id.
La suscripción empezará a contarse desde 1.º y 16 de cada mes.

Números sueltos 15 céntimos.
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

MIÉRCOLES 15 DE JULIO 1885.

Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro. La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales.
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

FARMACIA

Se vende una de reciente construcción en la Villa de la Unión.

Dirigirse para tratar, al Excmo. D. J. Gonzalez Gomez, Botica Nueva, La Unión 25.

En el tren correo de hoy ha llegado á esta capital de la Diócesis, el Ilmo. Obispo de la misma, señor D. Tomás Bryan y Livermore.

El dignísimo, el sábio Prelado que ocupa la Silla gloriosa de Basilio, Epeneto, Fulgencio, Liciniano y tantos otros ilustres defensores de la sublime y civilizadora religión del Crucificado, ha querido visitar la ciudad Episcopal en cuyo suelo el apóstol Santiago sembrara la simiente vivificadora del cristianismo, que después habia de propagarse de un modo asombroso por todo el resto de la península ibérica.

Cartagena, la patria de las célebres lumbreras de la Iglesia católica, Leandro, Fulgencio é Isidoro, muéstrase enorgullecida al tener la honra de contemplar entre sus históricos muros, al eminente Obispo de la antigua Diócesis Carthaginensis.

Bien venido sea el virtuoso Prelado á esta su legítima y verdadera residencia. El pueblo cartagenero le admira y le respeta, no solo por el altísimo y sagrado ministerio con que tan dignamente se halla revestido, sino tambien por que en él encuentra hermanados el saber, la ciencia y la virtud más acrisolada.

El Ilmo. Sr. D. Tomas Bryan y Livermore, es uno de los más dignos Prelados que han ocupado la Silla Carthaginensis; y por ello todo cuánto en su honor podamos decir y todas cuantas alabanzas pueda tributarle nuestra humilde pluma, serán escasas si tenemos en cuenta la extraordinaria sabiduría y las grandes y hermosas virtudes con que ha dotado el cielo á tan generoso como magnánimo sacerdote de Jesucristo.

La Redacción de EL ECO DE CARTAGENA, participando de los mismos sentimientos que hoy animan á todos los cartageneros, envía un cariñoso y entusiasta saludo de bienvenida, deseando al mismo tiempo que la residencia de su amado Obispo en nuestra ciudad sea todo lo más prolongada posible, para que de este modo podamos apreciar por más tiempo las admirables y relevantes cualidades que le adornan y le hacen acreedor á ser respetado y querido de todos sus feligreses.

LAS FIESTAS DEL PATRÓN DE ESPAÑA.

—o—

Las fiestas que la ciudad de Santiago se propone celebrar en honor del santo apóstol, patrón de España, son las siguientes:

Dirigir al mundo católico, por conducto de todos los obispos, un llamamiento para que los cristianos de todos los pueblos y razas se suscriban con una limosna, cuyo importe mínimo es de 10 céntimos de peseta, y hagan constar su nombre en el propio idioma en un inmenso álbum que constituirá documento solemnisimo y testimonio irrecusable de la devoción del siglo XIX al patrono de las Españas.

Convocar una Asamblea general de las órdenes militares el día 25 de Julio en la Basílica compostelana.

Y grabar una hermosa medalla que recuerde el solemnisimo y fausto acontecimiento que conmemora la iglesia compostelana.

Además se preparan multitud de certámenes de juegos florales y exposiciones; una cabalgata histórica, representando la entrada de los Reyes Católicos á la entrada de los Reyes Católicos á la entrada y coronación de Alfonso VII, emperador, y otros festejos. De un pueblo distante cinco leguas de Santiago se proponen ir en peregrinación para las fiestas del Apóstol 1.000 personas que acamparán fuera del pueblo y al efecto llevarán viandas para varios días.

CASOS DE LONGEVIDAD.

En la villa de Herreras (Santander), hay varios ejemplos de longevidad dignos de ser conocidos, sobre todo el que ofrece un matrimonio feliz como pocos hay en España.

En efecto: el marido tiene 99 años y su esposa 101: son padres del señor cura párroco de dicho pueblo, y nacieron en la provincia de Alava, donde estuvieron vecindados hasta hace unos 30 años que vinieron á este país. Su expresado hijo el Párroco D. Juan Ruiz Luízaga, pasó ya de 60 años y tiene en su compañía además de sus padres, un hermano mayor de 70 años. Aún no hace mucho que murió el ama de gobierno que tenía el sacerdote, y que llegó á la edad de 113 años; nada, una friolera de primaveras.

Pero esto no extraña á los vecinos de aquel pueblo, y menos á los del barrio donde vive, que se llama Cotera: pues allí hubo hace pocos años un escribano y otros vecinos mayores todos de 100 años, entre ellos el llamado por apodo *El capellan*, que tenía 119 años, y entre hijos, nietos, biznietos y tataranietos reunía 243 individuos.

También en Bielba, donde hay 80 vecinos, hay muchos matrimonios

de los cónyuges cuentan ya más de 80 años.

EL CONFLICTO ANGLO-RUSO.

El corresponsal del periódico *el Standard* telegrafía, que según sus noticias, los rusos continúan avanzando, remontando el rio Murghab con dirección al Afghanistan.

El Daily News dice que no se ha recibido ninguna nueva comunicación de Rusia ni se espera hasta dentro de unos días.

Los aprestos militares se están llevando á cabo en grande escala en los parques de Inglaterra y de la India.

Un despacho que se ha recibido en Londres asegura que el general inglés Lumsden, que, como es sabido, se halla en el Herat con una gran escolta británica (se hace ascender á mil hombres), ha ocupado una fuerte posición estratégica en Tripul á fin de impedir cualquiera tentativa de los rusos sobre el Herat.

Este hecho, de ser cierto, tal vez contribuya á complicar las cosas.

El general Wolseley ha recibido la orden de marchar inmediatamente á Suakin para preparar, en caso necesario, el envío á la India de las tropas inglesas que se hallan en aquel punto.

LOS EJERCITOS DE INGLATERRA Y RUSIA.

Son curiosos y tienen interés de actualidad los siguientes datos acerca de las fuerzas de que pueden disponer Inglaterra y Rusia para la campaña que hoy parece muy probable en Asia.

El ejército ruso cuenta con un efectivo de 1.924.000 infantes 237.000 caballos, 224.000 artilleros, 43.400 ingenieros y 3.800 cañones, formando un total de 2.733.800 hombres.

Inglaterra dispone de 348.400 hombres de infantería, 37.000 de caballería y 800 cañones.

Pero á estas fuerzas hay que añadir otras que modifican bastante la desproporción que á primera vista aparece. Rusia puede disponer de los contingentes turcomanos de los jاناتos; Inglaterra de los de casi todos los Estados indios, más ó menos independientes, que suman 350.000 hombres con 5.200 cañones, de las tropas regulares del resto del Indostan, compuestas de 64.100 infantes y 42.200 caballos europeos y 122.200 infantes y 16.000 caballos indígenas. También podrían añadirse á estas cifras los contingentes afectados por las colonias.

Las fuerzas rusas están mucho más

cerca que las inglesas del futuro teatro de la guerra. En Poli-Katum, muy cerca de Herat, encuéntrase ya un destacamento de cañones 150 caballos. En Zulficar hay otro destacamento.

Los pozos y los caminos entre Saraka y el rio Murghab, están igualmente guardados por cosacos. Merv, Yullataun y Sahvi-Yabri, están ocupados por 3.000 soldados, un regimiento de dragones, 1.000 granaderos turcomanos, 16 piezas de artillería y algunos cosacos. Además se aseguraba que por Merv habian pasado 16.000 hombres con dirección á la frontera.

En Kinshk hay 500 turcomanos, y en Askabad 8.000 hombres con 24 cañones, esperándose la llegada de una brigada.

En Boukara habia también cinco batallones y tres piezas, y en Bukú (puerto del mar Caspio) se hallan concentrado 50.000 hombres.

Inglaterra por su parte hace grandes preparativos. Ha movilizado las reservas, organiza una gran escuadra, y dispone en la frontera India tres divisiones de 8.000 hombres y una de 10.000, concentrando otras tropas en Rawal-Pindi. Estas fuerzas están mandadas en jefe por el general Sr. Donald Stewart, á cuyas órdenes están los generales Roberts, Hardinger y duques de Connaught, hijo de la reina Victoria.

CUARENTENAS.

El gobernador de Argelia ha impuesto una observación de tres días á las procedencias de España, incluso las islas Baleares.

LA SALUD PUBLICA.

Respecto á un caso que se decía haber ocurrido en Valencia, el *«Mercantil Valenciano»* da cuenta de ello en la forma que sigue:

«Diremos á nuestros lectores la verdad lisa y llana sin quitar ni poner punto.

Se trataba de una mujer de 64 años que venia padeciendo cólicos desde hace muchos meses.

Los vecinos todos y los dueños y dependientes de la droguería de la citada plaza afirman, sin dejar género alguno de duda, el antecedente consignado.

Aquella mujer merendó el sábado con apetito, comiendo, entre otros manjares, pan de yevós.

Sintióse molesta el domingo y llamó al médico, el cual consideró la dolencia como un cólico por indigestión; pero habiéndose agravado los síntomas á la caída de la tarde, consideró el facultativo de cabecera que debia dar cuenta del hecho á la inspección del cuerpo de salubridad é higiene municipal.